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ASSEMBLEIA DE FREGUESIA  
DE 

PORTO COVO 
ATA DA REUNIÃO DE 19 DE JUNHO DE 2015 

SESSÃO ORDINÁRIA 
 

ATA N.º 03/2015 
-----Aos dezanove dias do mês de junho, do ano de dois mil e quinze, realizou-
se, no Auditório da Junta de Freguesia de Porto Covo, uma Sessão Ordinária 
da Assembleia de Freguesia, pelas 21:15 horas, com as seguintes presenças. - 
MEMBROS DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA: --------------------------------------- 
Presidente: Miguel Paulo Ferreira Ribeiro 
1.ª Secretária: Ana Paula de Jesus Pereira Sabido 
Anabela Pereira Custódio Gonçalves 
José Gil 
Paula Cristina Costa Silva 
FALTAS JUSTIFICADAS: ---------------------------------------------------------------------- 
2.ª Secretária: Catarina Marques Nobre de Sousa 
FALTAS INJUSTIFICADAS:------------------------------------------------------------------- 
Carla Sofia Rosa Vilhena da Silva 
EXECUTIVO DA JUNTA DE FREGUESIA: ----------------------------------------------- 
Presidente: Cláudio Filipe dos Santos Coroas Rosa 
Secretário: José Pedro do Nascimento Arsénio 
Tesoureiro: Sandro Jorge dos Santos Pedroso Martins 
ORDEM DE TRABALHOS: -------------------------------------------------------------------- 
1.º PONTO: ANÁLISE E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 
2.º PONTO: ANÁLISE DA ACTIVIDADE DA JUNTA DO II TRIMESTRE DE 
2015. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3º PONTO: ANÁLISE E APROVAÇÃO DO PEDIDO DE FORMULAÇÃO DE 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE DUAS VIATURAS EM REGIME DE 
LEASING POR UM PERÍODO DE 60 MESES.-------------------------------------------- 
-- INÍCIO DA REUNIÃO:------------------------------------------------------------------------- 
-------Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente da Assembleia deu 
início à reunião pelas 21:15 horas. ----------------------------------------------------------- 
1.º PONTO: ANÁLISE E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR:--- 
-------O Sr. Presidente da Assembleia, perguntou se havia alguma questão a 
colocar sobre a ata anterior. Como não havia nada a opor, colocou a ata da 
reunião anterior à aprovação, a mesma foi aprovada por unanimidade. ----------- 
2.º PONTO: ANÁLISE DA ACTIVIDADE DA JUNTA DO II TRIMESTRE DE 
2015. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------O Sr. Presidente da Assembleia, colocou em análise o segundo ponto da 
ordem de trabalhos e passou a palavra ao Sr. Presidente da Junta. ---------------- 
------- O Sr. Presidente da Junta deu início à leitura do Relatório de Atividades 
do II Trimestre de 2015. Relativamente às pequenas reparações na calçada, 
explicou que a Junta celebrou com a Firma Rui Luz uma prestação de serviços 
para um calceteiro, já que a CMS não tem nenhum e em princípio essa pessoa 
irá para a Câmara com um contrato de prestação de serviços, foi a forma que 
arranjamos para reparar as calçadas. Quanto aos equipamentos adquiridos 
para o apoio de praia da Praia Grande de Porto Covo, estabelecemos um 
protocolo com a D. Marília, ela utiliza os equipamentos que compramos e estes  
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são propriedade da Junta, quando ocorrerem danos nos mesmo ela terá que os 
substituir. Foi uma forma de ajuda à concessionária e ao apoio de praia. Em 
referência ao ensino, a Junta celebrou um novo Protocolo de Transferência de 
Competências que abrange algumas reparações nas escolas e a 
Coordenadora da Escola já nos enviou uma lista com pequenas reparações 
que são necessárias. Entretanto pedimos à Câmara que nos informasse o que 
ainda está dentro da garantia para que possamos proceder às reparações que 
não estão abrangidas por essa garantia. Quanto ao apoio que demos ao desfile 
de croché e ao desfile da moda, foi uma forma de promover a aldeia e 
gostaríamos que mais pessoas fizessem este tipo de eventos que só beneficia 
a nossa terra, a Junta está disponível para apoiar. Relativamente ao transporte 
das pessoas das zonas rurais fazíamos às quartas e quintas-feiras e agora só 
fazemos às quintas porque as pessoas disseram que preferiam vir só às 
quintas-feiras. -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------O Presidente da Assembleia, perguntou quando é que a casa Mortuária 
fica pronta?------------------------------------------------------------------------------------------
--------O Presidente da Junta, respondeu que mais um mês e meio e a parte 
interna fica pronta. O que se pretendia era a Casa Mortuária ficar pronta até ao 
Festival de Músicas do Mundo, para caso acontecesse alguma coisa termos 
pelo menos o espaço interno pronto. Para a semana começam as betonilhas e 
depois faz-se o chão.----------------------------------------------------------------------------- 
3º PONTO: ANÁLISE E APROVAÇÃO DO PEDIDO DE FORMULAÇÃO DE 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE DUAS VIATURAS EM REGIME DE 
LEASING POR UM PERÍODO DE 60 MESES.-------------------------------------------- 
-------O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta, 
para prestar esclarecimentos sobre o pedido de formulação de contrato de 
leasing para aquisição de duas viaturas em regime de leasing   
-------O Presidente da Junta explicou que devido à necessidade da Junta de 
freguesia de ter 2 veículos, uma carrinha de 9 lugares e uma carrinha de 
mercadorias de passageiros, 4 x 4, de caixa aberta. Deslocamo-nos para ver 
uma carrinha em 2.ª mão mas o preço não compensava pelo que nos 
deslocamos a Setúbal, ao concessionário Toyota e fizemos uma consulta a 
todas as marcas que lá têm, pois tem as marcas todas juntas, e deliberamos 
em reunião adquirir a marca Toyota, uma de 9 lugares e uma 4x4 de caixa 
aberta. A seguir fizemos uma consulta à praça para fazer o leasing e 
avaliarmos que fazia as melhores condições. Fizemos à Caixa Geral de 
Depósitos, à Caixa Agrícola e à própria concessionária Toyota – do BPI. A 
carrinha de 9 lugares custa já com IVA € 31.126,32 e a de 4x4 de 5 lugares 
custa: € 32.187,57. Depois de analisarmos as propostas decidimos convidar a 
Caixa Agrícola de Porto Covo, já que a diferença total para a CGD é de 
€281,00, decidimos ir para a Caixa Agrícola, porque é o banco que nos presta 
o apoio, onde temos todos os pagamentos e se tivermos alguma necessidade 
de pagamentos a descoberto, eles também nos facilitam, pelo que foi por isso 
que tomamos esta decisão. Vimos naturalmente dar conhecimento à 
assembleia e pedir a aprovação.---------------------------------------------------------------
-------O Secretário da Junta, explicou que viram também a Marca Volkswagen, 
mas a carrinha de caixa aberta era mais barata mas o outra era muito mais 
cara.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------O Presidente da Junta, explicou que decidimos comprar as viaturas da 
mesma marca, porque em termos de preço baixou mais um bocadinho.-----------
--------O membro da assembleia de Freguesia, José Gil, acrescentou que o 
Executivo escolheu bem, já que a Toyota é a melhor marca que está no 
mercado.---------------------------------------------------------------------------------------------
------------O Presidente da assembleia perguntou pelas viaturas da Junta, em 
que estado se encontram.-----------------------------------------------------------------------
------------O Presidente da Junta, explicou que não compensa fazer quaisquer 
reparações, quer na de 9 lugares, quer na carrinha de caixa aberta que precisa 
de uma grande reparação e o custo é muito caro; pelo que optamos por 
avançar com a compra das carrinhas.--------------------------------------------------------
-----------O Presidente da Assembleia perguntou se houve retomas?----------------
-----------O Presidente da Junta, respondeu que não, já que sem as retomas só 
na carrinha de 9 lugares fizeram um desconto de €6.000,00 e na 4x4, fizeram o 
desconto de frota, o de campanha, foi à volta de 1.600,00. Precisamos da 
aprovação da Assembleia, para aprovação do leasing de 60 meses, que vai 
ficar à volta de 59 rendas de 499,00 para a de 9 lugares e  59 rendas de € 
516,00 para a 4x4, no valor mensal de 1.005,00 mensais.----------------------------- 

-----------Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia, colocou 
o 3.º Ponto à aprovação.  O pedido de formulação de contrato de aquisição de 
duas viaturas em regime de leasing por um período de 60 meses, foi aprovado 
por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 
DEPOIS DA ORDEM DO DIA:-----------------------------------------------------------------
--------------O membro da Assembleia, Anabela Gonçalves, proprietária da Loja 
“A Lagartinha”, agradeceu o apoio logístico cedido pela Junta ao desfile de 
croché que ela organizou. Sugeriu que relativamente aos Outlets e aos circos, 
que estes colocam os cartazes de publicidade nos postes de eletricidade e no 
meio dos passeios, fazendo com que as pessoas batam neles e, ainda, tenham 
que ir à estrada para passar já que estão no meio dos passeios, por outro lado 
quando terminam os Outlets, os Srs. retiram a publicidade mas deixam ficar os 
arames nos postes provocando alguns pequenos acidentes já que algumas 
pessoas arranham-se neles. Perguntou quem é que dá a autorização para a 
colocação desta publicidade.------------------------------------------------------------------- 
-----------O Presidente da Junta, explicou que a Câmara Municipal de Sines dá o 
licenciamento e a Junta de Freguesia dá o parecer. Explicou que qualquer 
outdoor tem que estar a 2 m de altura. No Largo Marquês de Pombal, não é 
permitida qualquer publicidade. Relativamente ao último outlet que houve em 
Porto Covo só foi permitida a publicidade na Rua do Mar, que foi desde a  Praia 
Grande até aqui e a Junta tinha informação da Câmara dos locais onde eles 
tinham a informação do circo não, quando vi que eles tinham publicidade em 
mais sítios do que aqueles onde eles tinham sido autorizados tive que informar 
a Câmara para mandarem os fiscais.---------------------------------------------------------
------------O Secretário da Junta, diz que o que se passa nestes aspetos é que 
acaba por haver uma falha de comunicação entre a Câmara e a Junta.------------ 
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-----------O membro da Assembleia Anabela Gonçalves, pede para serem 
retirados os restos dos sinais de trânsito, porque oferecem perigo, já que se 
encontram acima do nível dos passeios, fica um pouco sobressaído.--------------- 
-----------O Presidente da Assembleia, sugere que se corte rente ao chão com 
uma rebarbadora. --------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O membro da Assembleia, José Gil, acrescenta que o melhor era 
retirar um e meter outro.-------------------------------------------------------------------------- 
-----------O membro da Assembleia, Paula Silva, pergunta pela Lei dos Muros, 
qual é a altura definida na Lei para a altura dos muros nos montes, porque o 
senhor do Café, sito na sua zona, está a fazer um muro sem licença e fechou o 
caminho rural por trás do Ecoponto, além de que está a fazer o muro em cima 
de uma conduta de água e este mesmo muro tira a visibilidade a quem passa. 
------------O Secretário da Junta explicou que relativamente ao problema posto, 
que a Junta já deu andamento à resolução do mesmo e informou a Câmara, 
portanto fez o que devia fazer, a Câmara respondeu que a obra já foi 
embargada.------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------O membro da Assembleia, Paula Silva, diz que o sr. está a pintar o 
muro.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------O secretário da Junta, respondeu que a Junta fez o seu papel que foi 
informar a Câmara.--------------------------------------------------------------------------------
-------------O Presidente da Junta diz que a informação foi enviada à Câmara no 
dia 08. O ofício que veio da Câmara diz que aquilo está embargado.---------------
------------ O membro da Assembleia, Paula Silva, diz que é necessário arranjar 
uma solução para dar visibilidade ao caminho, talvez colocar um espelho. 
Acrescenta que há outras questões que se prendem com o que sr. fez, 
nomeadamente a colocação do marco no seu devido lugar. Explica que vai 
pedir o cadastro e que depois o sr. tem que colocar o marco.------------------------- 
--------------O Presidente da Junta, explicou que a deputada só tem que informar 
a Câmara do que se está a passar e aguardar.--------------------------------------------
------------- O membro da Assembleia, Paula Silva, explicou que já informou a 
Câmara.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
ENCERRAMENTO: E nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia 
deu por encerrada a reunião eram 22:30 horas, do dia dezanove de junho, do 
ano de dois mil e quinze, da qual se lavrou a presente ata, que foi redigida pela 
Secretária e que depois de lida e aprovada em minuta vai ser assinada pelos 
presentes. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 
 
 

A 1ª Secretária,  
 

 

 


